

# M<sup>el</sup> Meridiano

## Ingresos de **Ecopetrol** cayeron 53%

POR:  REDACCIÓN EL MERIDIANO | [AGRO Y ECONOMÍA](#) | 09:02 AM | [BOGOTÁ](#)

-  Facebook
-  Twitter
-  Whatsapp
-  LinkedIn
-  Email

La pandemia del coronavirus afectó el desempeño de la petrolera.



**Ecopetrol** entregó sus resultados financieros del segundo trimestre del año, que corresponden a ingresos por ventas por \$8,44 billones. Esto representa una caída de 53,9% frente al mismo periodo del año pasado.

El resultado, explicó **Ecopetrol** en comunicado, ocurre principalmente por los efectos de la pandemia del coronavirus en el mundo debida a una menor demanda de combustibles desde el mes de abril, cuando el crudo de referencia Brent pasó de los 60 dólares por barril a los 20 dólares por barril.

“La acumulación de inventarios y la contracción de la demanda generada por las medidas de aislamiento social implementadas a nivel global, llevaron a una reducción del 38% en el precio del crudo Brent en el segundo trimestre de 2020 frente al cierre de 2019”, señaló **Ecopetrol**.

El segundo factor está relacionado con el descenso en la demanda de los combustibles a nivel nacional e internacional, como consecuencia del aislamiento decretado en varios países, como consecuencia de la pandemia.

La compañía reveló sus metas de inversión para 2020-2022, cuyo presupuesto estará entre los 11 mil millones y los 13 mil millones de dólares.

- 
- 
- 
- 

### MÁS NOTICIAS



- Municipios de Córdoba y Sucre beneficiados con...**
- Cifra de desempleo preocupa al Gobierno**
- Nueva firma electrónica para declarar renta**
- Inician operaciones agropecuarias**



## Municipios de Córdoba y Sucre beneficiados con cobertura TIC

POR:  REDACCIÓN EL MERIDIANO | [AGRO Y ECONOMÍA](#) | AUG-03 10:37 AM | [MONTERÍA](#)

-  Facebook
-  Twitter
-  Whatsapp
-  LinkedIn
-  Email

El Gobierno Nacional anunció que la conexión de estas localidades permitirá mayor cobertura geográfica y mayor velocidad de conexión a Internet.



Luego de la asignación de frecuencias por parte del **Ministerio** de las TIC, el Gobierno Nacional anunció que 3 mil 658 localidades en el país se van a beneficiar con el despliegue de infraestructura que les permitirá conectarse a telefonía móvil e Internet. Los departamentos de Córdoba y Sucre serán grandes beneficiados. 378 municipios cordobeses y 210 sucreños se verán favorecidos con esta expansión tecnológica.

De acuerdo al comunicado oficial del MinTic, la llegada de estos servicios a estos municipios de la región les permitirá una mayor cobertura de telecomunicaciones y logrará impulsar el desarrollo económico a nivel regional y mejorará la calidad de los servicios de comunicaciones.

Además de Córdoba y Sucre, en Bolívar se beneficiarán 137 municipios; en La Guajira serán 85, en Magdalena 82, en Cesar serán 76, en Atlántico 4 y San Andrés serán 2.

La conexión de estas localidades permitirá mayor cobertura geográfica y mayor velocidad de conexión a Internet, entre muchos otros beneficios.

- 
- 
- 
- 

## Cifra de desempleo preocupa al Gobierno

POR:  REDACCIÓN EL MERIDIANO | [AGRO Y ECONOMÍA](#) | AUG-01 12:00 AM | [BOGOTÁ](#)

-  Facebook
-  Twitter
-  Whatsapp
-  LinkedIn
-  Email

El desempleo en las principales 13 ciudades y áreas metropolitanas fue de 24,9 %, cuando un año atrás era de 10,7 %.



Cada vez más personas están entrando a ser parte del desempleo del país.

El Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) informó que en junio el desempleo nacional se ubicó en el 19,8 %, una cifra que ha causado preocupación dado que representa un incremento frente al mismo periodo del año anterior, cuando la tasa llegó al 9,4 %.

Esto teniendo en cuenta que en junio se comenzaron a reactivar algunos sectores de la economía colombiana, pero que al parecer no causó mayor impacto en las altas tasas de desempleo que ha registrado el país a causa de la pandemia del coronavirus.

### Mipymes afectadas

Asimismo, cabe resaltar que las mipymes, que son grandes generadoras de empleo en el territorio nacional, se han visto gravemente afectadas hasta el punto de que muchas pequeñas y medianas empresas han cerrado sus puertas definitivamente.

### Está preocupado

Entretanto, el **ministro** de Trabajo, Ángel Custodio Cabrera, confesó que el Gobierno está preocupado por las cifras de desempleo presentadas por el Dane y señaló que aunque las cifras no han seguido creciendo, en comparación con el mes anterior, las mismas siguen siendo altas y muy preocupantes.

*El desempleo en las principales 13 ciudades y áreas metropolitanas fue de 24,9 %, cuando un año atrás era de 10,7 %.*

“Si bien las cifras no han seguido aumentando, bajó muy poco, pero el Gobierno nacional sigue preocupado por esas cifras”, afirmó el **ministro**. “Si notamos que ya empieza a verse la reactivación económica, vimos que la cifra de inactivos disminuyó, pero la población económicamente activa sigue creciendo, tenemos muchas dificultades en muchas ciudades, pero el resultado final es positivo aunque seguimos preocupados por las cifras presentadas”, agregó.

2019-2020

Igualmente anotó que no se pueden comparar las cifras de este año, golpeada la economía con la pandemia, con las del 2019.

“No podemos comparar las cifras de mayo del 2019 con mayo o junio del 2020. Al final los puestos de trabajo se perdieron y eso nos preocupa; pero si debemos empezar a analizar los puestos de trabajo en marzo, abril, mayo y junio vemos que estamos avanzando a buen camino”, manifestó el alto funcionario.

- 
- 
- 
- 

## Nueva firma electrónica para declarar renta

POR:  REDACCIÓN EL MERIDIANO | [AGRO Y ECONOMÍA](#) | JUL-31 07:28 PM | [BOGOTÁ](#)

-  Facebook
-  Twitter
-  Whatsapp
-  LinkedIn

Paso clave para cumplir con la obligación y solicitar devolución de saldos.

